

Brandenburg

## Initiative für Breitband

**[18.07.2007] In Brandenburg ist jetzt eine Initiative für schnelle Internet-Zugänge gestartet, welche die weißen Flecken bei der Versorgung mit Breitbandanschlüssen beseitigen soll. Dabei wird auf die Nutzung aller Technologien gesetzt.**

Auf Einladung von Brandenburgs Wirtschaftsminister Ulrich Junghanns, der Wirtschaftskammern sowie der kommunalen Spitzenverbände sind im Land Brandenburg tätige Netzbetreiber zu einem Dialog über schnelle Internet-Zugänge zusammengekommen und haben eine Vereinbarung für die gemeinsame Breitbandinitiative Brandenburg unterzeichnet. Ziel ist es, sowohl die weißen Flecken bei der Versorgung mit schnellen Internet-Zugängen zu beseitigen als auch die Nutzungsrate der Breitbandangebote zu erhöhen. Partner sind Betreiber aus der Festnetzsparte, UMTS- und Funknetzbetreiber, Vertreiber von Satellitendiensten sowie Richtfunkbetreiber. Wie das brandenburgische Wirtschaftsministerium mitteilt, sollen der Auf- und Ausbau der Breitbandinfrastrukturen unter Nutzung aller Technologien erfolgen. Die Breitbandinitiative Brandenburg ist als Plattform für alle Netzbetreiber offen.

(rt)

<http://www.wirtschaft.brandenburg.de>

Stichwörter: Breitband, Brandenburg, Breitband, Highspeed, DSL, UMTS, Funknetz